



Viaje en moto Trail o Aventura, España Costa Blanca

Viaje en moto Trail o Aventura, España Costa Blanca

Duración

6 días

Idioma

en

Dificultad

Fácil-Normal

Guía

Si

Vehículo de apoyo

No

Cuando se acaba el verano en España es cuando mejor nos lo pasamos con las motos, permítenos invitarte a probar nestras motos Yamaha en la soleada costa de la Costa Blanca. Desde el manillar de la motocicleta de prueba, podremos descubrir la zona montañosa de Sierra Aitana, que contrasta increíblemente con las tierras bajas verdes llenas de bosques de abetos, así como las costas de dunas y acantilados.

Acomodamos a nuestros huéspedes en un Hotel Port Europa de buena calidad ubicado en Calpe. El hotel está en el paseo marítimo, por lo que las habitaciones tienen hermosas vistas al mar o al lago. Para llegar a la playa, todo lo que tienes que hacer es cruzar la calle. Las habitaciones son dobles, luminosas y espaciosas. Todas las habitaciones tienen aire acondicionado y un amplio baño.

Hemos planificado cuidadosamente todas las rutas, distinguiéndolas según el grado de habilidades y fatiga del viaje anterior. Durante su estadía, será supervisado por profesionales y entusiastas de lo que hacen. Le garantizamos que el tiempo dedicado a este viaje estará lleno de experiencias fantásticas y una sensación de seguridad. Lo mismo se aplica al clima, perfecto y mucho sol para todos los días.

Ven a descubrir este rincon con nosotros, estamos seguros de que te encantara!!





1 - Calpe - Calpe - 150

Salimos de Calpe y nos dirigimos a Cumbre del Sol donde nos adentramos en el punto más alto de la zona desde donde se tiene una hermosa panorámica. Luego bajamos y nos dirigimos hacia Jávea, donde visitaremos una hermosa playa en una pintoresca bahía rodeada de acantilados. Visitaremos sucesivamente los cabos circundantes con vistas al mar y la costa. Cuando la visibilidad sea buena, también tendremos oportunidad de ver Ibiza. Luego nos relajaremos junto al mar en un café escuchando el sonido de las olas. Tras un breve descanso, continuaremos hasta las inmediaciones de Pego, donde hay campos de arroz junto a la carretera. La ruta de regreso conduce justo al lado del peñón de Ifach, una enorme roca que se encuentra en la unión del mar y la ciudad.



2 - Calpe - Calpe - 280

Salimos de Calpe y nos dirigimos al norte hacia Valencia. En el sitio veremos: Torre de Serrano - Hasta el día de hoy, se han conservado dos torres en la metrópoli: Serrano y de Quart. La Torre de Serrano es el monumento mejor conservado de Valencia. Fue erigido a finales de los siglos XIV y XV, principalmente con fines defensivos. Catedral con el Santo Grial : una de las reliquias más importantes del cristianismo y una torre con una hermosa vista de toda Valencia. La Catedral de la Asunción de la Virgen María en Valencia es uno de los monumentos más famosos del país. Su construcción comenzó en el siglo XIII. Según antiguas tradiciones, es en esta catedral donde se encuentra el Santo Grial, que ha sido puesto a disposición de los fieles que visitan este templo. Tribunal de Aguas de Valencia - Tribunal que resuelve cuestiones relacionadas con el acceso y uso de los recursos hídricos en la Comunidad Valenciana. La institución judicial más antigua de Europa. Hoy es sólo una atracción turística. En 2009, el Tribunal de las Aguas de Valencia, junto con el Consejo de Reyes de Murcia, fue inscrito en la Lista del Patrimonio Inmaterial de la UNESCO. La Lonja - La Lonja de la Seda es uno de los edificios más bellos de Valencia (e incluso de toda España) construido en estilo gótico. La construcción de esta instalación se inició en el siglo XV y en su día fue el mayor centro de comercio de seda de todo el litoral mediterráneo. Plaza de Toros - esta famosa plaza de toros está situada en el corazón de Valencia. Además, este ruedo es uno de los más grandes de todo el Reino de España. Fue diseñado y construido a principios del siglo XIX. Ciudad de las Artes y las Ciencias - está formada por un vasto complejo de edificios, que incluye centros culturales y de ocio. Aquí se puede ver uno de los oceanarios más grandes de Europa y un delfinario. Un objeto interesante dentro del complejo es también el Museo de Ciencias. En caso de que a nuestros invitados les importe más conducir que hacer turismo, después de echar un vistazo a la ciudad, regresaremos a la base por una carretera circular, que ofrece una de las mejores vistas de España.



3 - Calpe - Calpe - 230

Salimos de Calpe y nos dirigimos al noroeste. Rodeando Benissa, nos dirigimos hacia el sur, donde desde una carretera muy sinuosa hay unas hermosas vistas de las montañas de la Serra de Bernia. Luego, conduciendo hacia el norte, visitaremos un encantador restaurante ecológico en el corazón de las montañas, en un área totalmente remota. Tras la comida, nos dirigiremos al collado de Rates donde nos esperan cientos de curvas con vistas a los picos rocosos. Nos detendremos en el paso para un breve descanso para tomar café. Luego nos dirigiremos hacia el sur donde podremos admirar el maravilloso complejo de cascadas de Algar en el camino. Más tarde nos dirigiremos a la base a lo largo de la costa con vista al puerto deportivo donde el artista Enrique Iglesias a veces amarra su yate.

4 - Calpe - Calpe - 190

Habrá mucha conducción de montaña. Salimos de Calpe y nos dirigimos hacia Benissa. Dejando a la izquierda el macizo de la Sierra del Ferrer, llegamos a Parcent. Más al oeste pasamos el macizo de la Sierra de Carrascal con su pico más alto, el Cocoll. Girando un poco al sur, llegamos al pueblo de Castell de Castells, donde giramos al oeste hasta Gorgi. En el camino, nos marearemos por la cantidad de curvas. Desde allí nos dirigimos al famoso El Castell de Guadalest. Es un pequeño pueblo con las ruinas de una fortaleza construida por los moros. El edificio fue erigido a finales de los siglos VIII y IX. Allí,



planeamos un descanso para explorar y admirar la zona desde la perspectiva de las murallas de la ciudad. A continuación nos dirigimos al suroeste hacia Benidorm. Debido a uno de los mayores números de rascacielos en Europa por número de habitantes, Benidorm se llama Little Manhattan, o "Benijork" para abreviar. Luego iremos por el paseo marítimo a través de Altea hasta Calpe.



5 - Calpe - Calpe - 400

Llamamos a esta ruta "solo para águilas". Habrá muchas montañas y aún más curvas. Salimos de Calpe y nos dirigimos hacia el oeste a lo largo del río Guadalest. Luego giramos hacia el sur y conducimos a lo largo de la Sierra Aitana hasta el río Riu de Sella. Más al norte y un pintoresco camino recto sobre el abismo... donde definitivamente usaremos nuestras cámaras. Luego nos dirigimos hacia el norte con más giros por la Sierra de Albureca, luego por el puerto de Val de Galimera hasta las cercanías de Pego. Desde allí volvemos por Xaló a Calpe.



6 - Calpe - Calpe - 200

Partimos de Calpe y nos dirigimos hacia la ya visitada Guadalest. Esta vez, sin embargo, nos detendremos en el Museo del Automóvil en el camino. Es un lugar muy interesante con más de 140 exhibiciones, principalmente motocicletas. Luego continuamos hacia el oeste por la CV70 hasta el paso de Carrasquet, lleno de curvas más rápidas y más lentas, muy popular entre los motociclistas locales. Es uno de los lugares más altos durante nuestro viaje, y hay una hermosa vista desde la cima. Entre las serpentinadas hay un pub atmosférico llamado Venta Teresa, donde pararemos para comer. Manteniendo la dirección sur, llegaremos a Busot, donde tomaremos fotografías del próximo hermoso panorama. Aquí es también donde comienza nuestro tramo sinuoso favorito, que solemos recorrer varias veces en ambas direcciones. A continuación vamos a Relleu, donde no hay menos curvas en absoluto. Luego, partimos y satisfechos, conduciendo a través de Terra Mítica, regresamos a la base en Calpe.



Tracer 900 GT

+ \$0.00

Fechas y precios

Incluido



Guía



Seguro básico



Desayuno



Cena



Hotel



Impuestos locales

Port Europa
Hotel Calpe



Mapas & Road Book



Moto de alquiler



Parking



Foto - Video recuerdo



Moto de recambio



Traslados

No incluido



Vehículo de apoyo



Bebidas CON Alcohol



Depósito fianza



Equipo protección
Enduro



Equipo frío extremo



Ferrys

Vuelos

Comida



Mecánico



Entradas Parques
Nacionales



Snacks en ruta



Propinas



Devolución moto en
origen



Bebidas SIN Alcohol
Agua - Café



Gasolina & aceite



Visados

Otra información

Gastos de anulación anticipada

Aviso Importante, en caso de cancelación:

Los vuelos, suplementos y servicios opcionales suscritos en este viaje independientemente del programa básico, están sujetos al 100% de gastos de cancelación anticipada.